

葉栗連区

令和3年12月

# 地域づくり協議会だより 62号

発行日：令和3年12月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

## ☆ 西山町内会で初めての『島文楽』公演 ☆

10月17日（日）、西山町内会集会所で一宮市無形民俗文化財の「島文楽」が公演されました。

演目は「傾城阿波の鳴門 巡礼歌の段」が演じられました。開演に先立ち、島文楽保存会小島竹弘会長からあらすじの説明があり、初めて「島文楽」を観る人にも大変参考になったと思います。

自分の娘と知りながら名乗りを上げることができない母親の情がひしひしと感じられ、眼を潤ませている人も見受けられました。

地元I・C・Cテレビで放映もされ、伝承されて約150年の歴史のある「島文楽」を守り続けてみえる島文楽保存会の皆さんに感謝したいと思います。

大橋町会長からは、『初めての「島文楽」公演でしたが、地元に伝わる民俗芸能をまじかに観ることができ、参加された方は大変満足されたと思います。今後も機会あるごとに開催したいと思います。』と話して見えました。

西山町内会では、集会所で毎月5日午前中に「運動教室」、15日、25日12時～16時に「麻雀」、「カラオケ」、「茶話会」を行っています。

また、毎週火曜日13時30分からは、特別老人ホーム「葉栗の郷」の協力により、カネスエ浅井店まで「買い物ツアーバス」の送迎を行っています。

葉栗連区内で「買い物ツアーバス」を考えて見える町内会は、  
大橋町会長 ☎0586-78-3740 携帯☎080-4211-9822 にお尋ねください。



わが娘と分かっているにもかかわらず母と名乗れないもどかしい場面



盗賊の身であり、わが娘に災いがかかっているとは思えない、娘を追い出す母のつらさを表現する場面

**12月4日(土) 午前10時と午後2時 島文楽公演があります。場所：葉栗公民館(事前予約制)**

## ☆ 葉栗小学校だより ☆ 元気ハツラツ 楽しい運動会！！

10月16日（土）、晴天に恵まれ運動会を開催することができました。「楽しもう ベストをつくそう はぐリンピック」を合言葉に、児童は当日まで練習に励みました。徒競走と表現だけの運動会でしたが、練習してきた成果を発揮し、子どもたちの真剣にがんばる姿が見られました。

高学年は指先まで伸ばした組み立ての一人技、中学年は、ボールやフラフープを使った演技、低学年は、コシミノをつけて踊ったかわいい姿、それぞれの学年にあった演技がとてもよかったです。

保護者や地域の皆様からは温かいご声援をいただきました。ご支援・ご協力ありがとうございました。



1・2年生のコシミノをつけて踊ったかわいい姿



3・4年生のボールやフラフープを使った演技



5・6年生の指先まで伸ばした組み立て演技

## いつもありがとう！！ 葉栗小学校見守り



本校には、児童の安全な登下校のためにご支援をいただいている「葉栗小学校見守り隊」があります。

活動内容は、付き添いの登下校や危険な場所での立ち番、パトロールプレートをつけての巡回、子ども110番の旗を玄関先に掲げていただくなど様々です。

今年度も総勢80名を超える方々にご協力をいただいています。

また、お子さんを持つ各家庭にとっても心強いサポートになっています。

いつもありがとうございます。

地域の宝である子どもたちを地域で見守ることは、地域の良さを学び、将来、葉栗を支える人となってくれると信じています。

「葉栗小学校見守り隊」は、随時メンバーを募集しています。

葉栗小学校 ☎ 28-8706 教頭北川までお問い合わせください。《寄稿：葉栗小学校》

## ☆ 葉栗北小学校だより ☆ はぐりんピック2021 「心を燃やせ! 全力だ!」

運動会は、新型コロナウイルス感染症対策と授業時間数確保のため、平日の午前中にスポーツ大会「はぐりんピック」として、低学年（1・2年）中学年（3・4年）高学年（5・6年）ごとに1時間ずつの分散開催を致しました。

当初予定していた10月25日（月）が雨天、26日（火）は運動場がぬかるんで状態が悪く、27日（水）にようやく開催することができました。絶好の秋晴れの下、子どもたちは徒競走やリレー、競争遊技等の2種目に元気いっぱい参加しました。

保護者の皆様には、お忙しい中、応援にお越しいただき、ありがとうございました。

また、PTA 役員・委員の皆様には、駐輪場の整理や学校周辺の巡回、片づけ等手伝っていただき、厚くお礼申し上げます。  
《寄稿：葉栗北小学校》

### 低学年 <ちびっこ たっきゅうびん>

2人1組で前後に並んで担架を持ち、積んだ荷物を運びます。ペアで息を合わせ、荷物を落とさないように速く上手に運びました。



### 中学年 <元気よく転がせ 元気玉>

赤組白組それぞれ向かい合った児童の間を大玉が転がっていきます。1回戦は直線コース、2回戦はトラック上をカーブしたコースで、全力で大玉を転がしました。



### 高学年 <つなげ∞（無限大）>

長縄を使って「8の字跳び」に挑みました。各自が家庭科の授業で染めたTシャツを着用し、チームワークを大切に頑張りました。2分間の最高記録は102回でした。



## ☆ 葉栗中学校だより ☆

### みんな元気で体育祭！！

当初9月28日（火）に開催予定だった体育祭でしたが、緊急事態宣言発出中だったため10月4日（月）に延期して行いました。

今年度は、「**break the limit 絶やさず 燃やせ 不屈の精神**」をテーマに、どの学年も一生懸命に競技に取り組む姿が見られました。学年別で行いましたが、3年生の集団演技は1・2年生も参観し、3年生の心が一つになった演技に大きな拍手が沸き起こりました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の参観は2名までとさせていただきますが、多くの方にご参観いただきありがとうございました。また、PTA総務委員の方には受付をお手伝いいただき、大きな混乱もなく無事に終えることができました。ありがとうございました。



《寄稿：葉栗中学校》

## ☆ 君もサバイバルマスターになろう！！（ファイヤー編） ☆



72 時間サバイバルマスター養成プログラムでは、災害時に生き延びるために必要なスキルを学ぶために、「ファイヤー」「ウォーター」「シェルター」「フード」「SOS」「ファーストエイド」「ナイフ」「チームビルド」の8つのプログラムがあります。

10月24日（日）、138タワーパークの大芝生広場北側東屋の「かまどベンチ」を使って、「ファイヤー」編が開催されました。

昨年から開催されている「サバイバルマスター」には、葉栗連区地域づくり協議会も協賛しています。今回も小学校の児童が多く参加しました。

初めに、講師からマッチで火をつける方法を学びました。「マッチの擦り方」、「マッチ棒の持ち方」、「新聞紙の丸め方」、「火を長く持たせるための小枝の並べ方」など、初めて経験することが多く、参加者はいろんな方法を考えながら真剣に取り組んでいました。

「どんな環境で火が付くのか」、「火をつけるには何が必要なのか」、「どんな場所で火をつけるのが安全なのか」、「火を付けた後の始末はどうするのか」など、「危険」と「安全」の区別をしっかりと学んでいました。

災害はいつ起こるかわかりません。常日頃から災害時に力が発揮できるように、家族で一緒になって勉強しましょう。

